

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim
Frau Ortsvorsteherin Tatiana Herda Muñoz

05.08.2020

Gemeinsame Anfrage

Übernahme der persönlichen Gratulation bei Jubiläumsgeburtstagen durch die Mitglieder der Fraktionen von CDU und Freie Wähler

Anfrage bei der Stadtverwaltung Mainz:

Ist es möglich, dass die Ortsbeiratsmitglieder der CDU und der Freie Wähler die in Mainz übliche persönliche Gratulation bei Jubiläumsgeburtstagen im Namen der Stadt Mainz übernehmen.

Begründung:

Die Hechtsheimer Ortsvorsteherin sieht diese aus Sicht der anfragenden Parteien bestehende Ehrenpflicht, den Bürgerinnen und Bürger durch einen Vertreter der Stadt Mainz persönlich gratulieren, weder als ihre vordringliche Aufgabe an, noch lassen ihr nach eigenen Angaben ihre Projekte die notwendige Zeit dazu.

Da es offensichtlich auch ihren gewählten Vertreterinnen nicht möglich ist, diese Aufgabe zu übernehmen, würden sich die Ortsbeiratsmitglieder der CDU und der Freien Wähler dazu bereit erklären, diese Aufgabe zu übernehmen.

Wir sehen es als selbstverständlich an, dass Bürgerinnen und Bürgern, welche 80 Jahre und älter werden und in unserer Stadt gelebt und gearbeitet haben, durch einen offiziellen Vertreter der Stadt persönlich gratuliert wird, sofern diese es nicht ablehnen.

gez. Franz Jung / Reinhard Schwarz